

VcM-USS: Investigación con impacto territorial



“En la **Universidad San Sebastián** (USS) impulsamos la generación de conocimiento en un proceso de mejora continua, a través de la investigación articulada desde experiencias formativas y disciplinares en Vinculación con el Medio, lo que representa una innovación en el contexto universitario, ya que transforma la manera en que la institución aborda y responde a los

desafíos territoriales desde un enfoque colaborativo que no solo enriquece el conocimiento, sino que también facilita que los resultados sean relevantes y aplicables”.

Fabiola Fuentealba, vicerrectora adjunta de Vinculación con el Medio y **Proyectos Institucionales**, **Universidad San Sebastián**, sede Concepción.